

PlantaDoce.

Empresa

Grup La Pau se adjudica el servicio de transporte sanitario en País Vasco por 112 millones de euros

La adjudicación, que tendrá una vigencia de tres años con dos prorrogables, se suma al servicio de transporte sanitario urgente que la cooperativa ya presta a Álava y Vizcaya.

PlantaDoce
16 feb 2021 - 09:50



Grup La Pau crece en el País Vasco. La cooperativa que presta servicio de transporte sanitario, adaptado y servicios preventivos se ha convertido en la nueva operadora de transporte de servicio sanitario no urgente en la comunidad tras adjudicarse un contrato por 112 millones de euros. La adjudicación tendrá una vigencia de tres años con dos años prorrogables.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grup-la-pau-se-adjudica-el-servicio-de-transporte-sanitario-en-pais-vasco-por-112-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía ofertará sus servicios en Álava y Vizcaya, después de ganar el concurso convocado por el Gobierno vasco y de resolverse favorablemente para la cooperativa un recurso interpuesto por otra empresa.

Grup La Pau se ha adjudicado dos lotes, con un presupuesto total que suma 112 millones de euros. La cooperativa ofrecerá el servicio con una flota de 242 unidades asistenciales y no asistenciales, 115 de eléctricas y 127 de gasóleo, todas de la marca Mercedes-Benz. **En total prestarán el servicio más de 400 trabajadores.**

La Pau ofrecerá el servicio con una flota de 242 unidades asistenciales y no asistenciales

Con esta adjudicación, Grup La Pau consolida su expansión más allá de su área de influencia en Cataluña, y se hace fuerte en el País Vasco donde ya realiza el servicio de transporte sanitario urgente en la provincia de Álava y margen derecha de Vizcaya.

“Se trata de una noticia muy esperada; hacía tiempo que trabajábamos”, ha afirmado Vicenç Chicharro, presidente de la cooperativa. “Supone una recompensa al esfuerzo y al trabajo hecho durante todos estos años y nos refuerza dentro del sector sanitario a escala estatal”, ha añadido.

Grup La Pau es una cooperativa catalana formada por 75 socios que presta servicio de transporte sanitario, adaptado y servicios preventivos en Cataluña (Barcelonés y costa del Maresme) y País Vasco (todas las poblaciones del territorio de Álava y de la margen derecha en Vizcaya). Fundada en 1983 y con más de 37 años de experiencia en el sector, el operador cuenta con una plantilla de 700 trabajadores y una flota de 178 vehículos sanitarios adaptados.